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Parmi les maux dentaires courants, le sourire gingival (gummy smile) 
et le bruxisme peuvent être traités rapidement et dans les meilleures 
conditions, grâce au travail des cliniques Aesthetics et Smile Design 
Boutique. A leur tête, le Dr Tenorio et le Dr de la Torre offrent des 

solutions durables dans leur domaine respectif.

Le gummy smile, surexposition de la gencive lors du sourire, apparaît souvent 
chez les patients avec un manque de volume dans la partie inférieure du visage. 
«Avec des injections de toxine botulique ou de gel d’acide hyaluronique, on 
peut réduire le stress présent dans le muscle, ce qui donne l’impression d’avoir 
rétréci la gencive» explique Dr Tenorio, chirurgien esthétique et fondateur 
d’Aesthetics Clinic.

Among common dental problems, gummy smile and bruxism 
can be treated quickly and in the best conditions, thanks to 
the work of Aesthetics and Smile Design Boutique clinics. 
At the head, Dr. Tenorio and Dr. de la Torre offer durable 

solutions in their respective fields. 

The gummy smile, overexposure of the gums when smiling, often 
appears in patients with a lack of volume in the lower part of the face. 
"With injections of botulinum toxin or hyaluronic acid gel, we can 
reduce the stress present in the muscle, giving the impression of having 
shrunk the gum," explains Dr. Tenorio, aesthetic surgeon and founder of 
Aesthetics Clinic. 

Souriez! 
Aesthetics Clinic et Smile Design Boutique 

s’occupent de tout…

Très répandus au sein de la population, le gummy smile et le bruxisme sont aisément corrigeables. Les Dr 
Tenorio (Aesthetics Clinic) et de la Torre (Smile Design Boutique) mettent leur expertise en commun au 

service de votre sourire.

-/ Very common among the population, gummy smile and bruxism are easily correctable. Doctors 
Tenorio (Aesthetics Clinic) and de la Torre (Smile Design Boutique) 

combine their expertise to serve your smile.

Aesthetics Clinic
Chem. Rieu 18, 1208 Genève - +41 22 732 22 23 - aesthetics-ge.ch

Smile Design Boutique
Quai du Mont-Blanc 7, 1201 Genève - +41 22 700 20 20 - smiledesignboutique.com
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Dr de la Torre, dentiste et fondateur de Smile Design Boutique ajoute: 
«Le traitement le plus courant est un allongement de la couronne, dans lequel 
une petite quantité de tissu gingival est retirée pour exposer davantage la dent.» 

Autre phénomène qui touche un grand nombre de patients, le bruxisme. 
Causé par une contraction musculaire inconsciente, il entraîne un grincement 
des dents, souvent lors du sommeil. S’en suivent une usure prématurée des 
dents, des douleurs à la nuque et au dos, ou encore des migraines.

Lorsqu'il est pris à temps, le bruxisme traité par Aesthetics Clnic et Smile 
Design Boutique est immédiatement soulagé grâce à des injections de botox 
dans le muscle Masséter et la préparation d'une gouttière à porter la nuit afin 
de rééduquer le muscle. Lorsque l'abrasion est trop avancée, une approche 
restauratrice est proposée. «Nous essayons d'éviter les couronnes car nous 
considérons qu'il s'agit d'un traitement très invasif où les dents sont réduites 
de 40 à 60%. Grâce à de nouveaux protocoles, nous pouvons restaurer la 
dimension verticale de manière non invasive en combinant micro facettes et 
onlays.»

Princess Experience
Smile Design Boutique et Aesthetics Clinic s’associent pour vous apporter un 
sourire de princesse. 

La journée inclut:
• L'accueil personnalisé
• La réservation de votre table au restaurant
• 1h de massage et spa
• Le transport VIP pour effectuer vos déplacements de cette journée
• Une consultation anti-âge & bilan avec un médecin spécialiste
• Un diagnostic de peau complet avec le scanner Visia
• Un skinbooster
• Une radiofréquence 
• Les injections anti-âge full face
• Le laser Genesis Rejuvenation
• Une mésothérapie
• Analyse complète de votre sourire chez Smile Design Boutique. Après une 
documentation complète et une analyse faciale, nos spécialistes redessinent 
votre sourire rêvé! 

Dr. de la Torre, dentist and founder of Smile Design Boutique adds: 
"The most common treatment is a crown lengthening, in which a small 
amount of gingival tissue is removed to expose more of the tooth."

Another phenomenon that affects many patients is bruxism. Caused by an 
unconscious muscle contraction, it leads to teeth grinding, often during 
sleep. This is followed by premature wear of teeth, neck, and back pain, or 
even migraines. 

When taken in time, bruxism treated by Aesthetics Clinic and Smile Design 
Boutique is immediately relieved by injections of botox in the Masseter 
muscle and preparation of a splint to wear at night to reeducate the muscle.  
When the abrasion is too advanced, a restorative approach is proposed. “We 
try to avoid crowns as we consider it to be a very invasive treatment where 
teeth are reduced by 40 to 60%.

Thanks to new protocols, we can restore vertical dimension in a non-invasive 
way by combining micro veneers and onlays.”

Princess Experience 
Smile Design Boutique and Aesthetics Clinic have joined forces to offer you 
a princess-worthy smile. 
The day includes: 
• Personalized welcome
• Reservation of your table at the restaurant
• 1 hour massage and spa
• VIP Transportation to make your trips throughout the day
• Anti-age and assessment consultation with a specialist doctor
• Complete skin diagnosis with the Visia scanner
• Skinbooster 
• Radiofrequency
• Full face anti-age injections
• Laser Genesis Rejuvenation
• Peeling
• Mesotherapy
• Comprehensive analysis of your smile at Smile Design Boutique. After a 
complete documentation and facial analysis, our specialists will redesign 
your dream smile!


